
 

 

 
Requerimento nº 275/ 2021 
  
 
Autor: Pedro Gonçalves Caetano 
 
 
Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Guilherme de Souza Nogueira 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
- Requer seja feita a instalação de guard rail na curva onde ocorreu o 
descoramento da pista.  
 
Justificativa: 
 
Uma vez que neste local já ocorrem acidentes e a obra de contenção já foi 
finalizada, a instalação de guard rail é necessária por questão de segurança.  
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 28 de setembro 2021. 
 
 
 
                                                             Pedro Gonçalves Caetano 
          Vereador Proponente                 
 
 


